

Ein regelmäßiger Schulbesuch hat für die Sozialisation von Kindern enorme Bedeutung. Regelmäßige Kontakte mit Gleichaltrigen aus unterschiedlichen sozioökonomischen Kontexten, aber auch die Überprüfung des Kindeswohls sind dabei wichtige Funktionen, die eine Schulpflicht erfüllen sollte. Im Rahmen einer Überprüfung der Schulpflicht können Amtshilfeersuchen an das Ordnungsamt gestellt werden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie viele Amtshilfeersuchen hat das Ordnungsamt wegen Überprüfung der Schulpflicht erhalten? Bitte für die letzten drei Jahre aufzählen.
2. Inwieweit ist das Ordnungsamt in den weiteren Prozess der Überprüfung eingebunden und erhält Kenntnis vom weiteren Fortgang des Verfahrens?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Ordnungspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)